
Protokoll der 22. Vollversammlung vom 28.05.2008

Stadtjugendring Weil der Stadt 1993 e.V.
Datum: Mittwoch, 28.05.2008
Ort: Katholisches Gemeindehaus, Weil der Stadt
Dauer: 19.00 Uhr bis 20 Uhr
Versammlungsleiter: Marcus Fuchs (Kolpingjugend Merklingen)
Schriftführer: Andrea Holzhäuser (Schwarzwaldverein)
Tagesordnung: TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Bericht des Vorstands
TOP 3: Bericht des Kassierers
TOP 4: Bericht der Kassenprüfung
TOP 5: Bericht des Vergabeausschusses
TOP 6: Entlastungen
TOP 7: ggf. Neuaufnahmen
TOP 8: Neuanschaffungen
TOP 9: Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung
Marcus Fuchs begrüßt die Anwesenden, stellt  die satzungsgemäße Einberufung der Versammlung 
sowie  Beschlussfähigkeit  fest.  Einwände  gegen  die  versandte  Tagesordnung  gibt  es  keine.  Die 
Einladung  wurde  am  23.04.2008  per  Mail  und  zum  Teil  per  Post  verschickt,  zusätzlich  gab  es 
mehrere Veröffentlichungen im Wochenblatt.
• Zum gegenseitigen Kennenlernen erfolgt eine kurze Vorstellungsrunde.
• Es sind  16  der  30  Mitgliedsvereine  vertreten.  Insgesamt  sind  22  stimmberechtigte  Personen 

anwesend,  davon  entfallen  fünf  Mandate  auf  den  Vorstand  mit  Beisitzern.  Die  Vertreter  des 
Stadtjugendreferents sind nicht stimmberechtigt.

TOP 2: Bericht des Vorstands
• Marcus Fuchs (1.Vorstand) berichtet über das Jahr 2007.
• Er  bedankt  sich  bei  allen  Vorstandsmitgliedern  und  Helfern  für  die  Arbeit  und  Mithilfe  bei 

Veranstaltungen  im  Jahr  2007.  Neben  dem  sehr  gut  besuchten  Hallenflohmarkt  mit  der 
Bewirtung durch die Pfadfinder begannen bereits die Vorbereitungen für „SPASS uff dr GASS“ 
2008. Außerdem nahm der Vorstand regelmäßig an den Sitzungen des Fachbeirats für Jugend 
und  Soziales  teil,  der  sich  u.  a.  Mit  der  Einrichtung  von  offenen  Jugendtreffs  (zuletzt  in 
Merklingen) und mit der Entwicklung einer Gesamtkonzeption für die Jugendarbeit in Weil der 
Stadt  beschäftigt.  Auch  an  den  Sitzungen  des  Kreisjugendrings  Böblingen  und  der 
Jugendbildungsstätte Weil der Stadt war der Stadtjugendring vertreten.

• Im örtlichen Wochenblatt wurde zu den jeweiligen Veranstaltungen berichtet. 
• Die Homepage wird weiterhin von Michael Neininger betreut, der beruflich inzwischen in Bonn ist. 

Anregungen zur Homepage nimmt er per Mail gerne entgegen.
• Marcus  Fuchs  informiert,  dass  leider  nur  wenige  Veranstaltungen  von  den  Vereinen  zur 

Veröffentlichung auf  der  SJR-Homepage gemeldet  werden.  Dieses ist  u.  a.  erforderlich  für 
Zuschüsse des Vergabeausschusses. 

• Maximilian  Frank  berichtet  über  die  vorhandenen  Leihartikel  des  SJR  und  des 
Stadtjugendreferats, die ebenfalls auf unserer Homepage aufgelistet sind.

• Marcus Fuchs weist noch auf die bereits geplanten Veranstaltungen im Jahr 2008 hin. Das ist zum 
einen „SPASS uff dr GASS“ am 14.06.2008 sowie der Hallenflohmarkt am 15.11.2008. Das sonst 
übliche Sicherheitstraining für junge Autofahrer ist derzeit noch in Klärung.

TOP 3: Bericht des Kassierers
Marc  Decker  berichtet  über  die  Einnahmen  und  Ausgaben  im  Jahr  2007.  Die  Kassenlage  ist 
zufriedenstellend,  ausreichende  Reserven  für  Notfälle  und  Reparaturen  sind  vorhanden.  Alle 
Interessierten dürfen gerne in die Kasse ausführlich Einblick nehmen.
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TOP 4: Bericht der Kassenprüfung 
Werner Diebold und Joachim Sorg haben die Kasse geprüft  und berichten. Sie bescheinigen Marc 
Decker eine vorbildlich geführte Kasse, alle Belege sind lückenlos und übersichtlich abgelegt und sie 
danken ihm für seine hervorragende Arbeit.

TOP 5: Bericht des Vergabeausschusses
Friedhelm  Brinkmann  informiert  nochmals  über  die  Aufgaben,  die  Zusammensetzung  und  die 
Zuschussmöglichkeiten des Vergabeausschusses. Auch geht er in seinem Bericht auf die gestellten 
Zuschussanträge und die abgerufenen Mittel ein.

TOP 6: Entlastungen
Die Versammlung stellt  den Antrag,  den Vorstand zu entlasten.  Geheime Abstimmung wird nicht 
gewünscht. Es wird die Entlastung im Block vereinbart. Der Vorstand wird von der Versammlung in 
offener Abstimmung bei Enthaltung der fünf Betroffenen entlastet.

TOP 7: ggf. Neuaufnahmen
Es liegen keine Anträge zur Neuaufnahme vor.

TOP 8: Neuanschaffungen
Aufgrund des Alters und der Reparaturanfälligkeit unseres bisherigen SJR-Sprinters ist für das Jahr 
2009 die Neuanschaffung eines Busses geplant. Die Anforderungen der SJR-Mitglieder an das neue 
Fahrzeug sollen in die Planung einfließen, damit er auch künftig von den Vereinen so gut genutzt 
wird. Spontan werden die Wünsche nach einem Sprinter mit 9 Sitzplätzen, einer Anhängerkupplung 
sowie der Verzicht auf Teppichboden bei der Innenausstattung geäußert. Es wird vorgeschlagen, eine 
Kommission einzurichten, die sich um die Neuanschaffung kümmert. Auf das damalige Modell zur 
Sponsorensuche durch eine gewerbliche Firma wird bewusst verzichtet.
Die Hauptversammlung beschließt einstimmig die Übertragung der Fahrzeugauswahl (Budget ca. 
EUR 35.000) sowie der Sponsorensuche an eine neu einzurichtende Kommission, die wie folgt 
besetzt wird: Marcus Fuchs (1. Vorsitzender SJR), Michael Braun (2. Vorsitzender SJR sowie 
Vertreter des Jugendhauses Kloster), Marc Decker (Kassierer) und Gerd Wohlleber (DPSG). 
Wünsche und Anregungen können jederzeit per Mail an die Kommission geschickt werden.  

TOP 9: Verschiedenes
Es wird auf die Veranstaltung des TSV Schafhausen vom 11.-14.07.2008 hingewiesen. Zur 
Veröffentlichung von weiteren Vereinsveranstaltungen bitte eine Mail an den SJR-Webmaster 
senden.

Der Hallenflohmarkt am 15.11.2008 wird dieses Jahr vom Harmonikaclub Weil der Stadt 
bewirtschaftet. Der Harmonikaclub beteiligt sich damit auch am Auf- und Abbau der Tische in der 
Stadthalle.

Die Versammlung endet um 20:00 Uhr. Im Anschluss daran findet die Vorbesprechung zu „SPASS uff 
dr GASS“ am 14.06.2008 statt. 

_________________________________ _________________________________
Andrea Holzhäuser Marcus Fuchs
(Schriftführerin) (1. Vorstand)
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